

Medieninformation

Prinzenpaar besuchte traditionelle Bonner Karnevalsausstellung

- Schau mit historischen Festausschuss-Exponaten zeigt Vielfalt des Bönnschen Fasteleers
- Mitmach-Aktion: Geschichten aus dem Bonner Kneipenkarneval gesucht
- Ausstellung bis 3. Februar 2024 in Filialdirektion Friedensplatz zu sehen

10. Januar 2024

Das Bonner Prinzenpaar hat am Mittwoch, 10. Januar 2024, die traditionelle Bonner Karnevalsausstellung am Friedensplatz besucht. Sparkassenvorstand Dr. Andreas Dartsch begrüßte die Gäste in der Filialdirektion. Festausschuss-Präsidentin Marlies Stockhorst und Kurator Dr. Philipp Hoffmann führten anschließend durch die Ausstellung und stellten Exponate und ihre Geschichten vor.

Als langjähriger Förderer des Bönnschen Fasteleers ermöglicht die Sparkasse KölnBonn in Kooperation mit dem Festausschuss Bonner Karneval auch in diesem Jahr in ihren Räumen, den Karneval in Bonn näher kennenzulernen und einen Blick hinter die Kulissen zu werfen.

Dabei nimmt die diesjährige Schau das aktuelle Sessionsmotto "Ob en de Kneip, de Stroß oder em Saal, mir fiere Bönnsche Karneval" auf. Gleichzeitig zeigt sie die vielen Facetten des Fastolevends in der Bundesstadt, vom Straßen- und Kneipenkarneval bis zu den Sitzungen der Karnevalsgesellschaften.

Der Bonner Karneval entwickelte von den Ursprüngen an über die Jahrhunderte ganz unterschiedliche Festformen, vom gemeinsamen Mahl in der Nacht vor der österlichen Fastenzeit im Mittelalter über die Maskenbälle des 19. Jahrhunderts bis zu den heutigen Karnevalssitzungen, die ebenfalls vielfältige Ausprägungen haben mit 'handgemachten' Pfarrsitzungen, kreativen Sitzungen kleinerer Vereine in der Sporthalle und Prunksitzungen einer Korpsgesellschaft.

Einen besonderen Kick bietet die Ausstellung durch eine Mitmach-Aktion: Jecke Bonnerinnen und Bonner sind eingeladen, eigene Geschichten insbesondere aus dem Bonner Kneipenkarneval beizutragen. Denn der Kneipenkarneval in Bonn ist kaum überliefert. Die erste Geschichte hatte bei ihrem Besuch gleich Bonna Carina I. parat und heftete diese an eine der Ausstellungstafeln. Dort kann man diese kleine Episode nun lesen.

Die Karnevalsausstellung in der Filialdirektion am Bonner Friedensplatz ist bis zum 3. Februar 2024 zu den üblichen Geschäftszeiten zu sehen: montags bis freitags von 9.30 bis 18 Uhr und samstags von 10 bis 14 Uhr.